

Cubambiente 2025: más conciencia por un medio ambiente sano



Cartel

Por: Maritza Gutiérrez

La capital cubana será sede de la XV Convención Internacional sobre Medio Ambiente y Desarrollo. El evento, que se celebra cada dos años, sesionará entre el 1 y el 5 de julio en el Palacio de Convenciones de La Habana con el lema “Más conciencia por un medio ambiente sano”.

La convocatoria a la XV Convención Internacional sobre Medio Ambiente y Desarrollo en La Habana representa una valiosa oportunidad para reunir a un amplio espectro de actores comprometidos con la sostenibilidad del planeta. En un contexto global donde los desafíos ambientales se vuelven cada vez más apremiantes, es fundamental fomentar espacios de diálogo y colaboración entre investigadores,

autoridades, educadores y profesionales de diversas áreas. Esta convención no solo es un evento académico; es un llamado a la acción, un punto de encuentro donde se pueden intercambiar ideas y experiencias que contribuyan a la construcción de un futuro más sostenible.

Los temas propuestos son de crucial relevancia. Desde la educación ambiental hasta el cambio climático, cada uno de los congresos y paneles programados refleja la urgencia de encontrar soluciones integrales ante problemáticas que afectan a todo el ecosistema global. La inclusión de un simposio enfocado en la voz de los jóvenes y un panel dedicado a las mujeres en la ciencia subraya la importancia de diversificar las perspectivas en la lucha por un medio ambiente sano e inclusivo. Estas iniciativas son un paso necesario para asegurar que todos los sectores de la sociedad estén representados en la conversación sobre sostenibilidad.

En el evento participarán, en modalidad presencial y virtual, 700 delegados de todas las provincias cubanas y el municipio especial Isla de la Juventud, junto a representantes de una docena de países y organismos internacionales, dio a conocer Maritza García, presidenta de la Agencia de Medio Ambiente (AMA), del Ministerio de Ciencias, Tecnología y Medioambiente (Citma.)

Asimismo, la Feria Expositiva asociada añade un valor significativo al evento, permitiendo que innovaciones y proyectos ambientales sean visibles y accesibles para todos los participantes. El intercambio de tecnologías y experiencias puede ser un catalizador para la implementación de prácticas sostenibles en diferentes contextos.

Cubambiente 2025 promete ser un espacio transformador que, a través de la cooperación y el compromiso colectivo, nos acerque un poco más a los objetivos comunes de proteger nuestro planeta. La participación activa y las contribuciones de todos los involucrados serán vitales para fomentar un ambiente de amistad y solidaridad, necesario para enfrentar los retos ambientales que nos atañen a todos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/386068-cubambiente-2025-mas-conciencia-por-un-medio-ambiente-sano>



Radio Habana Cuba